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 Everything For Free

Umsonst AG
Crime Scene Cleaner

Der Tatortreiniger  –  
Schottys Kampf Der Film entstand innerhalb des 48-Stunden-Wettbewerbs des Offenen Kanals Schles-

wig-Holstein, des Studentenwerks Kiel und des Landesverbandes Jugend & Film. Mit der 
Themenvorgabe „Umsonst“ musste innerhalb von 48 Stunden ein Film entstehen. Außer-
dem mussten noch als Begriffe ein Handtuch, ein Tattoo und der der Ort Sagau vorkom-
men. Ein schneller Film mit einer pfiffigen Idee.

The film was created in a 48-hours competition by Offener Kanal Schleswig-Holstein, 
Studentenwerk Kiel and Landesverband Jugend & Film. A film had to be made within 48 
hours on the given topic „For Free“. It also had to contain references to a towel, a tattoo 
and the location of Sagau. A fast-paced film based on a clever idea.

Jörger Fischer, 1983 geboren, arbeitete sechs Jahre lang am statt-Theater in Neumüns-
ter. Derzeit macht er sein Referendariat. Ricarda Bigale, 1990 in Kiel geboren, begann 
nach der Ausbildung zur Schwesternhelferin ebenfalls am statt-Theater zu arbeiten.

Jörger Fischer, born in 1983, worked at the Neumünster statt-Theater for six years. He 
is currently a student etacher. Ricarda Bigale, born in 1990 in Kiel, a trained assistant 
nurse, also worked at the statt-Theater.

Schotty wird in ein Vereinsheim gerufen, dessen Vorsitzender beim Putzen der Hitler-Büs-
te tödlich verunglückte. Selbst den hartgesottenen Tatortreiniger macht die „Heil Hitler”-
Haltung des Vereinsvertreters Sanderberg sprachlos. Zum Glück lässt sich Aufpasser 
„Bomber”, der total schlicht im Kopf ist, wunderbar manipulieren. 

Schotty is called into a club home where the director suffered a fatal accident while clean-
ing a Hitler bust. Even the hard-boiled crime scene cleaner is stunned at club director 
Sandberg‘s “Heil Hitler” attitude. Thankfully the club‘s empty-headed overseer “Bomb-
er” is easily manipulated.

Arne Feldhusen, 1971 in Rendsburg geboren, arbeitete zwischen 1992 und 1999 als 
Cutter und Regieassistent. Einen Namen machte er sich mit „Ladykracher“ und zahlrei-
chen „Stromberg“-Folgen. Seit 2006 ist er zudem Dozent an der Hamburg Media School. 

Arne Feldhusen, born in 1971 in Rendsburg, worked as an editor and assistant direc-
tor from 1992 to 1999. He made a name for himself with “Ladykracher” and several 
“Stromberg” episodes. Since 2006 he has also been teaching at Hamburg Media School.

Deutschland 2012, 27 Min., DigiBeta, dt. OF mit Audiodeskription

R: Arne Feldhusen B: Mizzi Meyer K: Kristian Leschner D: Bjarne Mä-
del (Heiko „Schotty” Schotte), Holger Stockhaus (Ulf Sanderberg), 
David Bredin (Hannes „Bombe” Dahlberg) P: Kerstin Ramcke Nord-
film GmbH im Auftrag des NDR 

R: Jörger Fischer, Ricarda Bigale B: Jörger Fischer, Ricarda Bigale K: Sven-
ja Zieger, Mateusz Turzynski D: Birte „Birdy“ Schärf, Daniel Klauke, Mateusz 
Turzynski, Jörger Fischer, Ricarda Bigale,Tordis Jürgensen, Felix Küpper, An-
nika „Snow“ Itze, Lasse Bruhn, Marie Kinscheck P: Lasse Bruhn Uesofilm
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Deutschland 2012, 6 Min., DCP, dt. OF
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